

Artikel vom 04.02.2022

Bezirksrätinnen zu Gast

Claudia Hausberger und Gisela Kriegl besuchen Kontaktladen in Töging



Besuch im Töginger Kontaktladen

Zusammen mit Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst besuchten die beiden Bezirksrätinnen Claudia Hausberger aus Mühldorf und Gisela Kriegl den Kontaktladen für suchtkranke Personen in Töging. Hier bekamen sie von der Einrichtungsleiterin Sandra Haslbeck einen Überblick über die vom Bezirk finanzierte Einrichtung. Peter Erd von der Suchtambulanz in Altötting erklärte, dass dies die erste Kontakt- und Begegnungsstätte in Oberbayern ist, die in Kooperation der beiden Landkreise entstanden ist und dankte den Mühldorfer Einrichtungsleiter Franz Kreitmeier für die gelungene Kooperation. Die Einrichtung wurde im Oktober 2021 eröffnet und bietet für 20 Klienten/innen aus den beiden Landkreisen tagesstrukturierte Maßnahmen.

Ein großer Gewinn für die Region, so die beiden Bezirksrätinnen einhellig.
